



Hoy

Por Daniel de la Vega

22 | Dic | 54

Los Precios del Veraneo

ALGUNOS veraneantes que han salido temprano a descansar, ya han llegado a Santiago, flacos y malhumorados. Han comido mal, dormido mal y muchas veces han estado a punto de ahorcar a un mozo. Aunque hay muchos hoteles en el sur, no es posible el turismo, ni se pueden contemplar con entusiasmo las olas y las gaviotas, ni leer la inevitable novela policial académicamente recostado en las rocas de la playa.

El veraneo consiste en una angustiosa carrera en busca de un alojamiento que no sea irritantemente caro. Los precios que aquí suben todos los días, en los balnearios alcanzan un récord prohibitivo.

Y si hay una pensión que se ha limitado modestamente a duplicar los precios, la afluencia de pasajeros es tan grande, que se hace intolerable. En el comedor una sirviente le trae a usted el asado después que le ha servido el postre y, en cambio, a su vecino de mesa le hacen servirse tres sopas seguidas.

Tienen que dormir tres o cuatro en una habitación. Y en la noche, llega usted muy tarde después de haber hecho un poético paseo bajo la Luna, y se encuentra con un señor que duerme tranquilamente en la cama que usted considera

Los precios del veraneo [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los precios del veraneo [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)